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平成２７年度 第１回富士見市総合計画審議会会議録 

日  時 平成２８年３月２日（水） 
開 会 午後 ７時００分 

閉 会 午後 ９時００分 

場  所 市長公室 出席者数  委員定数１２名中 出席者１２名 

出 

席 

者 

委  員 

岩田委員、臼杵委員、大久保委員、大曽根委員、加治委員、 

金子委員、小山委員、髙橋委員、三宅委員、森川委員、 

守山委員、吉田委員 

事 務 局 

 星野市長 

【事務局職員】 

島田総合政策部長、水口政策企画課長、磯谷政策企画課副課長、 

平政策企画課主査、荒田政策企画課主査 

配付資料 

資料１：富士見市総合計画審議会条例 

資料２：富士見市総合計画審議会委員名簿 

資料３：市の現状と中期基本計画概要について 

資料４：富士見市第５次基本構想・後期基本計画の作業内容・ 

    スケジュール 

資料５：富士見市第５次基本構想・後期基本計画策定方針 

資料６：富士見市第５次基本構想・後期基本計画 策定スケジュール  

冊 子：富士見市総合計画 第５次基本構想･中期基本計画 

冊 子：第１４回富士見市民意識調査報告書 

その他：富士見市ガイドマップ 

公開・ 

非公開 
公開（傍聴 ０名） 
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内 容  

Ⅰ 委嘱状交付式 市長より委員へ委嘱状を交付 

 

Ⅱ 第１回富士見市総合計画審議会 

１ 開会 政策企画課長 

 

２ 市長あいさつ 富士見市長 星野信吾 

 

４ 委員自己紹介 資料２参照 

 

５ 会長・副会長の選出・あいさつ 

 ・互選により会長に小山委員、副会長に岩田委員を選出 

  ・小山会長・岩田副会長よりあいさつを頂く。 

 

６ 諮問 

  富士見市長から小山会長へ諮問書を手交する。 

 

７ 議事 

（１）市の現状と中期基本計画概要について 

  ・資料３により事務局から説明 

○質疑等 

委 員：市民の市税負担を減らすために、歳入を増やすために企業を誘致して法人税を

減らすなどの政策があるのか。富士見市は、大きく人口増しているが戸田市や

企業の多い和光市や三芳町と比較して、１人当たりの税はどうなのか。富士見

市の税金が高いと感じるところもあるのだが。 

事務局：この基本計画はどんな街にしていきたいかの計画であり、歳入を増やすことだ

けを目的とした計画ではない。富士見市は１人当たりの個人市民税は、県内で

上位である。ただし、富士見市の税率が高いわけではなく、これは地方税法に

より税率はどこでも同じである。 

委 員：質問に対する正確な答弁がほしい。また、事前に質問をしておいて、この審議

会で答弁してもらう進め方はどうか。 

会 長：進行について提案がありました。進みながら検討していきます。また、市民税

については次回の宿題として、事務局に調査をしていただきたい。 

  

（２）今後の作業内容・スケジュールについて 

・資料４・５・６により事務局から説明 

○質疑等 

委 員：今回配布された資料だけでは、これまでの計画の進捗状況等を判断するには足

りないと思うが、これから配布される資料はどのようなものなのか。 

事務局：各事業について、実績としてどんな事業を行ってきたか、事業実施に伴いどん
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な課題が出てきているのか、それを踏まえての進捗状況をどう評価しているの

かを示す資料となっている 

委 員：市民意識調査の回収率は 50％を下回っているが、この結果を使って議論してい

くのか。結果について、市民は知らないのではないか。 

事務局：基本的に統計処理上、この回答数があれば結果は尊重できるものなので、この

計画を議論していく際の資料とさせていただきます。また、広報ふじみ１月号

にて調査結果をお知らせしており、そこにも後期基本計画等に役立てていくと

周知している。 

  

７ その他 

  ・日程調整など 

 

８ 閉会 岩田副会長 

 

 


